

**Anfrage der CDU-Fraktion vom 30.06.2022 für den Sozial- und Gesundheitsausschuss am 30.08.2022
(Drucksachen-Nr. 4300/2020-2025)**

Thema:

Impfkampagne/Strategie für Herbst 2022

Anfrage:

Gibt es für den anstehenden Herbst eine Strategie/Impfkampagne, um die steigende Nachfrage nach Impfungen zu bewältigen?

Antwort der Verwaltung:

Die Kapazitäten des städtischen Impfzentrums in der Schillerstraße können innerhalb kürzester Zeit auf bis zu vier Impfstraßen vergrößert werden. Ein ausreichend großer Pool an Mitarbeiter*innen und Impfährt*innen steht zur Verfügung.

Die Impfpartner der Stadt Bielefeld (Firma Darpe und PVM) haben ihr Impfangebot aktuell eingestellt, sind aber ebenfalls in der Lage innerhalb von 24 Stunden das Impfangebot wieder aktiv zu betreiben. Zusammen mit dem dritten Partner .DNT in der Innenstadt stehen somit drei erfahrene Impfpartner zur Verfügung, um eine schnell und/oder stark wachsende Impfnachfrage zu erfüllen.

Die Impfstrategie berücksichtigt dabei in besonderem Maße die angepassten Impfstoffe, deren Zulassung für den Herbst erwartet wird. Durch das oben beschriebene Vorgehen, kann innerhalb kurzer Zeit auf eine Zulassung und Auslieferung der angepassten Impfstoffe reagiert werden.

Die Impfstrategie beinhaltet auch die ärztlichen Leiter, die sowohl im Impfzentrum als Ansprechpartner zur Verfügung stehen als auch im engen Austausch mit der niedergelassenen Ärzteschaft und den Kliniken sind.

Bei der Umsetzung wird die Wirtschaftlichkeit beachtet und eingehalten. Hierzu wurden in der Vergangenheit die Öffnungszeiten des städtischen Impfzentrums angepasst.

Über alle Änderungen wird die Öffentlichkeit durch Pressearbeit und Impfbereiche informiert. Bürgeranfragen werden dabei ebenfalls beachtet.

Dr. Schmid

